



Wir "Männer für Demokratie", sind eine überparteiliche Gruppe, die sich für die Grundprinzipien unserer Demokratie einsetzen: Freiheit, Menschenrechte und Rechtsstaatlichkeit. Wir möchten eine Gesellschaft, die Weltoffenheit und kulturelle Vielfalt schätzt und fördert. [www.maennerfuerdemokratie.de](http://www.maennerfuerdemokratie.de)

Am **3. Oktober 2024** – ist unser gemeinsamer **Feiertag der Demokratie**:



**GEMEINSAM DEMOKRATIE  
UND VIelfALT STÄRKEN**

Wir nehmen das diesjährige Motto der Einheitsfeier in Schwerin (02.-04.10.2024) „**Gemeinsam Demokratie und Vielfalt stärken**“ zum Anlass wie bereits zur Europawahl im Juni mit unserem **Aktionsstand am 28.09.2024 in Mannheim** auf dem Paradeplatz präsent zu sein.

[www.tag-der-deutschen-einheit.de](http://www.tag-der-deutschen-einheit.de)

Die jüngsten Wahlen in Europa, Sachsen, Thüringen und Brandenburg zeigen, dass ein konstruktives politisches Miteinander nicht selbstverständlich ist. Ein solches Miteinander bedeutet, dass man auch in kontroversen Diskussionen aktiv zuhört und einen respektvollen Austausch von Meinungen pflegt.

Als überparteiliche Demokraten suchen wir den Dialog mit allen Menschen, um die bedrohte Demokratie gemeinsam zu schützen. Durch Gespräche und Aufklärung möchten wir der wachsenden Spaltung in unserer Gesellschaft begegnen.

Wir  sind alle Mitglieder in Männergruppen, in denen wir uns gegenseitig unterstützen – unsere Themen und Gefühle teilen. So wachsen wir gemeinsam und tragen Verantwortung – für uns selbst und die Welt.

Heute laden wir Sie ein, mit uns am **28.09.2024** ins Gespräch zu kommen.

V.i.S.d.P: **Männer für Demokratie**, Gerd Humbert, Mittelsteg 2, 67346 Speyer, [www.maennernetzpfalz.de](http://www.maennernetzpfalz.de)